
“A Cerveteri è l’alba di una nuova era
tornerà ad essere faro di civiltà e cultura”
Il commento del sindaco Pascucci dopo il successo del Jova Beach Party

“E’ stata una festa. Una vera festa sulla nostra spiaggia, al chiaro della luna di agosto”

FederBio, la Federazione che
dal 1992 tutela e valorizza lo
sviluppo dell’intera filiera del-
l’agricoltura biologica e biodi-
namica, esprime soddisfazione
al termine dell’audizione in
Commissione Agricoltura del
Senato sulla Proposta di legge
sull’agricoltura biologica, già
approvata a grande maggioran-
za dalla Camera dei deputati.
“Riteniamo estremamente
importante che l’agricoltura
biologica sia riconosciuta come
attività economica di interesse
nazionale e che siano valorizza-
te le funzioni ambientali ed eco-
nomico-sociali. Molto positiva
anche l’introduzione del mar-
chio ‘biologico italiano’ che con-
tribuisce a consolidare le colti-
vazioni, dando più forza ai pro-
duttori agricoli nazionali. Il pdl
contiene strumenti e proposte
che favoriscono e sostengono la
fase di conversione al biologico:
in 7 anni, dal 2011 al 2017, la
superficie agricola bio è aumen-
tata del 71%, mentre le vendite
di prodotti da agricoltura biolo-
gica in Italia registrano un incre-
mento dell’8% anche nel 2018,
con un giro di affari globale di
oltre 5 miliardi e mezzo. Quindi
un settore economico importan-
te, che va strutturato con stru-
menti utili a sostenere una cre-
scita di questa natura e a garan-
tire il rispetto dei valori fondan-
ti del vero biologico. Rilevante il
punto relativo alla ricerca,
all’innovazione e alla formazio-
ne che è strategico per il futuro
e l’articolo relativo ai distretti
bio che si stanno diffondendo in
tutto il Paese e l’attivazione di
strumenti d’integrazione tra
produttori e operatori della
filiera biologica, a partire dal
riconoscimento dell’interpro-
fessione. L’unico punto che
manca è il coordinamento del
Piano d’azione previsto dalla
legge col piano strategico nazio-
nale sulla Pac, che dovrà essere
redatto, e con il piano d’azione
nazionale per la riduzione dei
prodotti fitosanitari (PAN); per-
ché integrare le programmazio-
ni è fondamentale anche per
integrare le risorse. Una veloce
approvazione della legge sul-
l'agricoltura biologica consenti-
rebbe di mettere subito in
campo questo strumento per
orientare anche il PAN e il
piano nazionale strategico sulla
Pac che sono imminenti” - ha
dichiarato Mammuccini, presi-
dente FederBio. 

AGRICOLTURA

Il biologico italiano
Conquista territorio
e “riconoscimenti”

È mercoledì mattina.
Pochissime ore fa sono crolla-
to sul letto stremato, tutto
sporco e ancora vestito. Mi
sono svegliato dopo pochissi-
mo con la consapevolezza di
come sia in qualche modo
cambiata la storia della nostra
città in questi giorni. Mentre
giro in macchina per Campo
di Mare per verificare che
tutto sia a posto, non so dav-
vero da quale parte comincia-
re. Forse il modo più semplice
è raccontarvela come l’ho vis-
suta io. E iniziare dalle lacri-
me, di grandissima emozione
(ma anche molto liberatorie)
che mi sono sgorgate, come un

ragazzino, quando dal palco
di Campo di Mare Lorenzo
Jovanotti Cherubini ha suona-
to la prima canzone. Poi, subi-
to dopo, neanche lo sapesse e
volesse continuare a farmi
commuovere, “Il più grande
spettacolo dopo il big bang”, a
cui sono molto legato. In quel-
l’istante si è concentrato tutto.
Tutto quello che dal quel fati-
dico 19 dicembre a ieri si era
intrecciato. La telefonata
(durante un convegno a
Milano) che annunciava che
avremmo potuto essere la
tappa del Jova  Beach  Party;  i

Al via la “rinascita” di Corviale
Consegnate le chiavi dei primi 4 alloggi ristrutturati del complesso Ater. Zingaretti: ‘Un segnale di grande fiducia’  
Ieri la consegna delle chiavi agli asse-
gnatari dei primi 4 nuovi alloggi rea-
lizzati nel complesso Ater di
Corviale: si tratta della prima tranche
dei lavori relativi alla completa
ristrutturazione del quarto piano
dell’edificio. Altri 5 verranno ultima-
ti e consegnati entro il 30 luglio
rispettando pienamente il cronopro-
gramma che dopo 6 mesi prevedeva
le prime consegne. Da agosto comin-
cia poi un altro lotto di lavori, con
altrettanti appartamenti. Gli inter-
venti di riqualificazione del Corviale
puntano a migliorare la qualità della
vita dei residenti attraverso un inve-

stimento di quasi 22 milioni di euro
della Regione Lazio. L’Ater ha ban-
dito due grandi progetti: La ristrut-
turazione e la rinascita del quarto
piano, per cui sono stati investiti 10,5
milioni di euro; L’altro progetto è
“Rigenerare Corviale”: con oltre 11
milioni di euro si realizza il program-
ma di rigenerazione che ha vinto il
concorso internazionale lanciato
dalla Regione. L’obiettivo è quello di
migliorare l’accessibilità all’edificio e
la vivibilità e la sicurezza dei percor-
si interni e degli spazi comuni. Entro
il 30 luglio arriveranno altri 5 alloggi
e per altrettanti appartamenti i lavo-

ri inizieranno ad agosto. I 103 nuovi
appartamenti entro i 3 anni previsti.
Tutto si sta svolgendo nel rispetto
dei tempi, ma soprattutto nel rispet-

to delle persone, della loro dignità e
dei loro bisogni.
“Qua si aspettava da oltre vent’anni
la riqualificazione di Corviale. Ci
hanno fatto addirittura un film, se
vogliamo dire la verità non ci crede-
va nessuno - parole del presidente,
Nicola Zingaretti, che ha aggiunto -
dopo un investimento di oltre 20
milioni di euro inizia la riconsegna
degli appartamenti e soprattutto il
rifacimento del quarto piano che sarà
il ‘miglio verde’ e di tutto il palazzo
di Corviale. È un bellissimo segnale e
spero che porti le persone ad avere
più fiducia”.

Roma vuole ospitare gli
Europei di nuoto 2022. La
Giunta capitolina ha approvato
una memoria per avviare le
procedure di presentazione
della candidatura della
Capitale, che poi la Federnuoto
dovrà avanzare alla federazio-
ne europea entro il mese di
luglio. Con una memoria, a
firma Virginia Raggi, il
Campidoglio “riconosce l’im-
portanza dell’evento denomi-
nato Grande Europea Aquatics
Championships 2022” e “mani-
festa interesse di Roma Capitale
a ospitare l’evento”. Il ruolo di
referente è demandato all’asses-
sore Daniele Frongia.

Nuoto 2022

La Capitale
si “candida”
agli Europei
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Incendio sulla A12, traffico in tilt
Ieri sera duro lavoro per i Vigili del Fuoco di Marina di Cerveteri

Un incendio è divampato ieri pomeriggio sulla autostrada A12
Roma Civitavecchia in direzione della Capitale nei pressi di
Torrimpietra. Sul posto si sono recati i Vigili del fuoco di
Cerveteri. Traffico congestionato a causa della visibilità ridotta. I
pompieri sono intervenuti per un incendio di sterpaglie in prossi-
mità del km 15 dell’A12. I VVF hanno estinto le fiamme e impedi-
to alle stesse di propagarsi ulteriormente. Superficie bruciata circa
un ettaro. Nessun danno importante a strutture e nessun ferito
ma disagi per la viabilità, l’autostrada è rimasta chiusa al traffico
per circa mezz’ora. Sul posto presente anche un equipaggio VVF
adibito per la campagna antincendi boschiva e dislocato per
l’estate presso la sede VVF di Cerveteri.

servizio alle pagine  2 e 3
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È mercoledì mattina.
Pochissime ore fa sono crollato
sul letto stremato, tutto sporco
e ancora vestito. Mi sono sve-
gliato dopo pochissimo con la
consapevolezza di come sia in
qualche modo cambiata la sto-
ria della nostra città in questi
giorni.
Mentre giro in macchina per
Campo di Mare per verificare
che tutto sia a posto, non so
davvero da quale parte comin-
ciare. Forse il modo più sem-
plice è raccontarvela come l’ho
vissuta io. E iniziare dalle
lacrime, di grandissima emo-
zione (ma anche molto libera-
torie) che mi sono sgorgate,
come un ragazzino, quando
dal palco di Campo di Mare
Lorenzo Jovanotti Cherubini
ha suonato la prima canzone.
Poi, subito dopo, neanche lo
sapesse e volesse continuare a
farmi commuovere, “il più
grande spettacolo dopo il big
bang”, a cui sono molto legato.
In quell’istante si è concentra-
to tutto. Tutto quello che dal
quel fatidico 19 dicembre a ieri
si era intrecciato.
La telefonata (durante un con-
vegno a Milano) che annuncia-
va che avremmo potuto essere
la tappa del Jova Beach Party; i
sopralluoghi al mare con un
vento gelido, nei giorni di
Natale; la disponibilità imme-
diata della Capitaneria di
Porto, della LIPU, per delle
perlustrazioni preventive;
Celso Caferri, Alvaro Ciucci e
Guido Baranello chiamati di
corsa e in gran segreto a poche
ore dal Natale nel mio ufficio
per chiedere di spostare lo sta-
bilimento dell’Associazione
Nautica per consentire l’even-
to (e quel meraviglioso “sì”
convinto loro e dei Soci
dell’Associazione); l’annuncio
della data (e anche le infantili
polemiche connesse); i tentati-
vi maldestri di molti di far sal-
tare l’evento, di alcuni (i soliti)
consiglieri comunali di oppo-
sizione di mettere i bastoni fra
le ruote, le fake news montate
ad arte e cavalcate da certa
“stampa” locale; e poi tutto il
resto: sette mesi di lavoro inin-
terrotto di enti, associazioni,
dipendenti comunali e funzio-
nari, consiglieri, assessori.
Migliaia di persone. E l’ansia
che qualcosa potesse andare
storto, che potesse succedere
qualcosa di imprevedibile, che
quello che sarebbe stato dav-
vero il più grande spettacolo
dopo il big bang e la più
importante occasione di visibi-
lità per la nostra Cerveteri e
per il nostro mare, si trasfor-
masse in un boomerang.
Quando è partito quel primo
accordo e oltre 40.000 persone
erano sulla nostra spiaggia
cantando e ballando consape-

voli che in quel momento
Campo di Mare era l’ombelico
del mondo, ho capito che ci
eravamo riusciti.
Anche se non potevamo
abbassare la guardia, perché
sapevamo che i momenti più
delicati sarebbero stati dopo,
nel deflusso. E non posso non
ringraziare i cittadini di
Campo di Mare e di Cerenova
per i pesanti disagi ai quali li
abbiamo sottoposti in questi
ultimi giorni e soprattutto
nelle ore post concerto. Grazie:
so che avete dovuto fare un
grande sacrificio, ma sono
convinto che ne sia valsa la

pensa.
Mentre durante il concerto mi
spostavo da una parte all’altra
dell’area, mi ha fermato una
ragazza per farci i complimen-
ti. Poi ha indicato la luna e ha
detto: “avete proprio pensato
a tutto, bravo sindaco”. In
effetti, però, non ci avevo pen-
sato: ieri era il 16 luglio.
Cinquanta anni esatti dalla
partenza dell’Apollo 11, la
missione che portò il primo
uomo sulla luna. E il chiaro di
luna di ieri sera, di quella fan-
tastica luna piena, è stato colo-
rato dall’eclissi esattamente in
sincro con l’esibizione di

Jovanotti che ci ha fatto venire
la pelle d’oca e sentire l’estate
addosso.
Sembrava che tutto, anche un
pezzo del cielo, dovesse con-
vergere lì, in quel momento, in
quel posto. E forse per noi, per
Cerveteri, per Campo di Mare,
è stato davvero così.
Ieri abbiamo dimostrato di
essere una grande città. In
grado di accogliere l’evento
dell’anno, di mettere su una
macchina oliata, perfettamente
funzionante. Stamattina, ci
siamo svegliati in una
Cerveteri che non era più la
stessa.

L’elenco dei ringraziamenti
sarebbe infinito. E so che
dimenticherò qualcuno. Ma
non posso non citare alcune
persone che sono state indi-
spensabili per raggiungere
questo risultato che lo stesso
Jovanotti ieri sera ha definito
“quasi impossibile”. Inizio con
Simone Romagnoli, mio capo
di gabinetto e tutto lo staff
William Tosoni, Ivan Biscetti,
Stefano Pittei. Simone è un
lavoratore instancabile che ha
messo l’anima, il cuore e tutta
la sua energia perché tutto
funzionasse. Mai, neanche per
un istante, durante il concerto,

ha smesso di pensare a cosa
andava fatto.
E stamattina è con me nei
sopralluoghi in giro per
Campo di Mare (e, con grande
sorpresa, ci stiamo rendendo
conto che i partecipanti al con-
certo sono stati molto rispetto-
si e nessun danno è stato arre-
cato alla nostra frazione).
Grazie, Simone: senza di te
non sarebbe stato possibile.
Poi la mia squadra: i
Consiglieri, gli Assessori e la
maggioranza tutta (con una
particolare menzione per gli
assessori Federica Battafarano,
Lorenzo Croci ed Elena
Gubetti che hanno condiviso
con me tutto fin dall’inizio
dovendo anche mantenere il
segreto per un mese fino
all’annuncio ufficiale, bravi).
Tutti i dipendenti del
Comune, nessuno escluso.

Con un grazie speciale al
Segretario Generale Pasquale
Russo e al dirigente Claudio
Dello Vicario. Poi quelli che ci
hanno davvero dovuto mette-
re l’anima: il dirigente Marco
di Stefano, la funzionaria
Sabrina Francioni, il
Comandante della Polizia
Locale Cinzia Luchetti, il
Responsabile della Protezione
Civile Renato Bisegni. La
Multiservizi Caerite nelle figu-
re insostituibili di Claudio
Ricci (Amministratore Unico)
e Alberto Manelli (Direttore
Generale), di Luca Longarini e
degli altri addetti al verde che
in questi ultimi giorni sono
stati presenti h24. Un grazie a
Michele per aver reso possibile
la trasformazione della nostra
spiaggia per lo show di ieri.

Tutte le forze dell’ordine:
Carabinieri, Polizia di Stato,
Polizia Stradale, Guardia di
Finanza e i supereroi del mare
della Guardia Costiera con a
capo il Comandante Vincenzo
Leone (che davvero hanno vis-
suto fianco a fianco con noi).
Il Commissariato di
Civitavecchia e il Dott. Paolo
Guiso, la Prefettura di Roma e
la Dott.ssa Diega Lo Giudice,
la Questura di Roma, la
Regione Lazio, la Città
Metropolitana di Roma
Capitale e la Polizia
Provinciale. Le associazioni
ambientaliste e soprattutto la
LIPU (i cui consigli sono stati
preziosissimi e che coinvolge-
remo insieme alle altre in un
tavolo immediato per il futuro
della Palude di Torre Flavia).
A proposito: come prevedibile
le nostre misure di sicurezza
straordinarie e la scelta di
orientare il palco verso nord
hanno fatto sì che nessuno,
ripeto NESSUNO, entrasse
nella palude di Torre Flavia

Dopo lo straordinario successo dell’evento musicale di Marina di Cerveteri il Sindaco “progetta” il futuro

Pascucci, il Jova Beach e la “nuova era” 
“Cerveteri pronta a diventare di nuovo un faro di cultura e di civiltà”
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(nemmeno dall’ingresso sud
protetto da noi in assenza del
Comune di Ladispoli) e che
neanche un suono arrivasse a
disturbare la fauna.
Le migliaia di volontari: quelli
della nostra e di tutte le
Protezioni Civili, delle
Guardie Ecozoofile, della
Croce Rossa Italiana e i Beach
Angels il cui impiego ha solle-
vato molte polemiche sterili
ma che sono stati tra i più
motivati e coinvolti.
L’ASCOM, Associazione
Commercianti Cerveteri, che
ha investito e creduto nel
nostro sogno di trasformare
Campo di Mare in una loca-
tion da eventi estiva: hanno
creato un villaggio fantastico e

i tanti inviti che ci sono arriva-
ti di prolungarlo sono stati i
migliori complimenti che
potessero ricevere.
I ragazzi della troupe fotogra-
fica e video, Matteo Forte,
Andrea Paoni e Michele
Longobardi che hanno docu-
mentato l’evento con immagi-
ni che resteranno per sempre
impresse nella nostra memo-
ria.

Poi ci sono stati loro, la The
Base, quelli che hanno reso
possibile questo sogno. Un
team dotato di una professio-
nalità senza paragoni.
Maxmiliano Bucci è l’artefice
principale di questo successo e
a lui (e a tutto il suo staff,

Cristina e Martina in primo
piano) e al nostro amico
Alessandro Esposito, ma
anche a Marco Di Laurenzi e
Maurizio Salustri, onnipresen-
ti ai limiti dell’ubiquità, vanno
i più sentiti ringraziamenti
miei e della città di Cerveteri.
Con la convinzione che si
debba continuare a lavorare
insieme e con la richiesta di
investire ancora nella nostra
città. Noi siamo pronti.
Il pubblico meraviglioso che
ha colorato e reso indimentica-
bile la festa di ieri sera. Alcuni
sono venuti da lontanissimo,
hanno dovuto prendere mezzi,
spostarsi, fare le file per entra-
re. Molti sono rimasti imbotti-
gliati all’uscita. Hanno viag-

giato per venire nella nostra
città. Gli Etruschi erano mae-
stri di accoglienza e io spero
che vi siate sentiti almeno per
poche ore a casa vostra e che
decidiate di tornare per fare il
bagno nel nostro mare e per
visitare la Necropoli e la
nostra città.
E poi, lui. Jovanotti. Un ragaz-
zo fortunato di un’energia
indescrivibile. Quello di ieri
sera è stato il più bel concerto
della mia vita. Credo anzi che
la parola concerto sia ridutti-
va. Benny Benassi ha detto dal
nostro palco “meglio del
Coachella”, paragonandoci a
uno dei più importanti festival
del mondo che si tiene in
California.
È stata una festa. Una vera
festa sulla nostra spiaggia, al
chiaro della luna di agosto
sopra i nostri cieli. Con un

pubblico attento e mai fuori
dalle righe, e che anzi ha sapu-
to raccogliere l’invito finale
dell’artista a lasciare l’area più
pulita di come era stata trova-
ta.
Quando Jovanotti ieri ha par-
lato degli Etruschi e del nostro
mar Mediterraneo (“mare di
tutti”, ha detto) per un attimo
ho davvero capito perché era-
vamo lì, a cosa era valso tutto
quello sforzo, tutte quelle
apprensioni, tutte quelle ansie,
tutte le arrabbiature.
Tutto quel dover convincere
molti che il sacrificio necessa-
rio sarebbe stato ripagato.
Eravamo lì perché siamo orgo-
gliosi della nostra storia.
Perché siamo etruschi del
mediterraneo. E vogliamo far
sapere a tutto il mondo che
Cerveteri è pronta. Pronta a
diventare di nuovo un faro di

cultura e di civiltà.
Sì, ne sono convinto: questa è
l’alba di una nuova era.
Grazie a tutti.

Ps. da ieri sera mi state inon-
dando di chiamate e messaggi
sui social, su whatsapp e di
sms, complimentandovi per
questo meraviglioso lavoro,
chiedendoci di organizzare
altri eventi come quelli di que-
sto inizio di luglio. Vi assicuro
che non ci fermeremo! 
Mi premuro però di condivi-
dere i complimenti con la
meravigliosa squadra di per-
sone che ho citato sopra e
senza i quali niente sarebbe
stato possibile. In ogni caso, se
avete qualche criticità o altro
da segnalare in merito al con-
certo potete farlo alla mail uffi-
cio.sindaco@comune.cervete-
ri.rm.it

Gianni Morandi, “Il CANTANTE” come lo
chiama Lorenzo Cherubini, benedice il Jova
Beach Party.Il cantante è salito sul palco
martedì sera insieme a Jovanotti durante la
memorabile festa a Campo di Mare. “E poi
un giorno - scrive Cherubini sulla sua pagi-
na Facebook - un giorno eravamo in una
spiaggia vicino a Roma, a Marina di
Cerveteri, insieme a una marea di bella
gente che ama la musica e le idee un po’
folli, ed è arrivato anche Gianni, il grande
Gianni, sua maestà il CANTANTE e il gene-
roso grande artista a benedire il Jova beach
Party perché la sua è una benedizione”.“Se
l’uomo che ha cantato davanti a miliardi di
persone di molte generazioni dice che que-

sta pazzia è bella io ci credo”. “E voi tutti
siete una forza della natura! Grazie.
Giornata bellissima”. (www.baraondanews.it)

Morandi benedice il Jova Beach Party
Il cantante è salito sul palco insieme a Jovanotti durante la festa



“Facciamo gioco di squadra!” Un
messaggio chiaro e semplice per sal-
vaguardare le spiagge del nostro ter-
ritorio e, in generale, il nostro
Pianeta. “Perché ne abbiamo solo
uno”, come saggiamente ci spiegano i
giovani calciatori e le giovani calcia-
trici del Città di Cerveteri Calcio.
L’idea nasce da EVERGAS CENTRO,
nota azienda del territorio operante
nel settore del gas GPL e sponsor del
ASD Città di Cerveteri, impegnata,
grazie alla sua Direzione da sempre
molto attenta ai temi ecologici, in una
campagna di sensibilizzazione sui
temi ecologici e per la tutela delle
spiagge del Litorale. “Plastic free”,
questa è la sfida lanciata da Evergas
Centro, affidando il messaggio ai gio-
vani atleti, che improvvisano una
partitella sulla spiaggia, circondati da
rifiuti di plastica e non solo. Una par-
tita “che dobbiamo vincere per
forza”. Un messaggio preso sul serio
anche dalle Istituzioni locali, vista la
partecipazione di vari rappresentanti
delle due Amministrazioni Comunali
di Cerveteri e di Ladispoli alla pre-
mière dello spot, tenutasi Lunedì 15
luglio nei locali della ACME Studios,
nell’area industriale di Ladispoli.
L’ideazione e la realizzazione dello
spot è stata affidata all’agenzia di
marketing Baraonda Studio, sotto la
direzione di Susanna Tedeschi.
Ampia la partecipazione e molti gli

applausi per questa scommessa di
Evergas Centro che sui social net-
work sta diventando già virale, con
moltissime visualizzazioni e condivi-
sioni. “Più condivideremo il video –
ha detto Gildo Belardinelli, Direttore
di Evergas Centro e fautore dell’aper-
tura dell’azienda alla collaborazione
con le Istituzioni e con i privati anche
sui temi ecologici – più contribuiremo
a diffondere un messaggio positivo
per il nostro ambiente e il nostro ter-
ritorio. Questo è il nostro obiettivo e
siamo veramente felici che la dirigen-
za del Città di Cerveteri e i genitori
dei nostri atleti lo abbiano sposato
aiutandoci a realizzarlo. Quindi
esprimiamo un grandissimo ringra-
ziamento a tutti quelli che ci hanno
aiutato in questa avventura e che con-
tinueranno a stare dalla parte del-
l’ambiente”.

La commissione Urbanistica del
Consiglio regionale del Lazio,
presieduta da Marco Cacciatore,
ha approvato a maggioranza, con
il solo voto contrario del M5S, la
proposta di deliberazione consi-
liare n. 26 del 4 gennaio 2019, con-
cernente l’approvazione del Piano
territoriale paesistico regionale,
così come riveduta da nove emen-
damenti a firma dei consiglieri del
Pd Enrico Panunzi, Emiliano
Minnucci e Enrico Forte. Presente
l’assessore all’Urbanistica
Massimiliano Valeriani e la diret-
trice regionale per le politiche abi-
tative e la pianificazione territo-
riale, paesistica e urbanistica
Manuela Manetti. “Tutti gli emen-
damenti sono tesi a portare avanti
il piano adottato nel 2007, il
(cosiddetto) copianificato del 2016
manca di uno dei cardini delle
norme generali e di pianificazio-
ne, ovvero la pubblicità - ha spie-
gato Panunzi. - Pertanto sarebbe
un testo soggetto a continui e rei-
terati ricorsi che non ci porterebbe
a dare certezza, in una situazione
che si sta trascinando da ormai 12
anni”. Fortemente contraria Gaia
Pernarella (M5S) che ha votato
contro la delibera così come
emendata, per la quale quello del
2007 è un piano “fuori dal tempo
e dallo spazio” e annunciando
“una fase emendativa importan-
te” in Consiglio. Compatti sul
voto favorevole i capigruppo di

centrodestra Fabrizio Ghera (FdI)
e Antonello Aurigemma (FI) che
hanno ringraziato Panunzi. “No a
testi di sola natura tecnica”, ha
detto Aurigemma rivendicando la
scelta politica di scegliere il piano
adottato nel 2007 e tuttora vigente
invece di quello frutto di un’inte-
sa con il Mibac nel 2016. “Quello
che per noi è molto importante è
che non ci siano vincoli non giu-
stificati allo sviluppo delle attività
economiche e soprattutto certezza
del diritto. Mettere in discussione
strumenti urbanistici già approva-
ti allontana gli investimenti,
sarebbe un disastro per la nostra
economia”, ha detto Stefano Parisi
(Lazio 2018) chiarendo la visione
del centrodestra. Decaduti quindi
tutti i numerosi emendamenti
degli allegati A e B (Immobili e
aree di notevole interesse pubbli-
co). Si tratta ora di una “delibera
fortemente cambiata”, come ha

rilevato il presidente Cacciatore.
“Ora la parte più difficile sta al
Consiglio”, ha affermato
Valeriani spiegando che il PTPR
non è un piano regolatore.
“L’unico scenario che mi preoccu-
pa è di andare avanti in un regime
di proroga continua”, ha detto. E’
stata una seduta affollata sia fra il
pubblico che dai banchi dei consi-
glieri. Erano presenti anche i con-
siglieri Enrico Forte, Emiliano
Minnucci e Marco Vincenzi del
Pd, Paolo Ciani del Centro
Solidale – Demo S., Valeri Novelli
del Movimento 5 stelle, Giancarlo
Righini di Fratelli d’Italia,
Orlando Tripodi della Lega, Gino
De Paolis (Lista civica Zingaretti),
Massimiliano Maselli (Noi con
l’Italia) e numerosi rappresentanti
delle varie sigle incontrate dalla
commissione nel corso del lungo
ciclo di audizioni effettuato prima
di arrivare all’esame odierno.

L’estate prosegue con Uccio De Santis, 
Edoardo Leo, Giobbe Covatta e Francesca Reggiani
La grande comicità protagonista delle prossime settimane in Piazza Santa Maria a Cerveteri

Comicità padrona di casa in Piazza Santa Maria a
Cerveteri. "I Like Cabaret" è il titolo della rassegna in quat-
tro serate che vedrà alternarsi nel Centro Storico di
Cerveteri volti celebri del teatro e dello spettacolo italiano.
Si parte martedì 22 luglio, con
Uccio De Santis, geniale e friz-
zante comico di origini puglie-
si, presto insignito del premio
"Gino Bramieri" che firma la
sua ascesa sui palcoscenici delle
TV nazionali prima, e in ampi
spazi nelle TV regionali poi.
Solare e frizzante, riempie siste-
maticamente le piazze pugliesi,
sua terra di origine, e di tutta
Italia in molte occasioni, indiscu-
tibile termometro di gradimento
della sua personalità. Domenica
28 luglio, a salire sul palco sarà
un volto amato del cinema, del
teatro e della TV. Dopo il succes-
so della conduzione del Dopo
Festival del 2018, ciliegina sulla
torta di una carriera costellata di
successi come attore e regista,
Edoardo Leo si ripresenta con il
suo primo amore, il teatro. Il terzo
a salire sul palco, è Giobbe
Covatta. Comico, attore, scrittore,
umorista, commediografo, si è contraddistinto negli anni
per la sua capacità di saper coniugare nei suoi spettacoli e
in tutte le sue apparizioni argomenti legati al sociale.

L’appuntamento è per mercoledì 7 agosto. Ultimo appun-
tamento con la rassegna, quello di sabato 17 agosto con
una Regina della comicità. Espressiva, profonda, riflessi-

va, che oltre al sorriso lascia tra il
pubblico sempre uno spunto di
riflessione: Francesca Reggiani. “Ci
pregiamo di accogliere all’interno
della nostra Estate Caerite quattro
mattatori del palcoscenico – ha
dichiarato Alessio Pascucci,
Sindaco di Cerveteri – quello che
abbiamo organizzato quest’anno
è un cartellone di eventi di pregio
assoluto, che anche nel mese di
agosto ci regalerà straordinarie
serate. Una fra tutte, quella già
annunciata nei giorni scorsi, con
Cristina D’Avena, oltre ai tradi-
zionali appuntamenti della
Sagra dell’Uva e del Vino dei
Colli Ceriti. Il mio invito, è quel-
lo di continuare a venire a
Cerveteri, di viversi la nostra
città e di assistere a questi stra-
ordinari spettacoli”. L’ingresso
agli spettacoli di Uccio De
Santis, Edoardo Leo e
Francesca Reggiani è con
biglietto. Biglietti disponibili

sui circuiti ‘ciaotickets’ e ‘"ticketone’. Per informazioni
contattare i numeri 349.80.13.013 e 347.51.89.092. Ingresso
gratuito invece per lo spettacolo di Giobbe Covatta.

Urbanistica Lazio, il Piano Territoriale 
Paesistico Regionale riparte dal 2007
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Lanciato uno spot sui social network: contro l’abbandono
dei rifiuti in spiaggia occorre fare gioco di squadra

Plastic free: Evergas Centro 
e Città di Cerveteri Calcio 
insieme per l’ambiente 
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Una città ancora in crescita sì,
ma molto più lentamente
rispetto agli anni passati. Gli
anni ’80 e ’90. Quelli che
hanno permesso a Ladispoli
di aggiudicarsi la qualifica di
Città per aver superato la
soglia dei 40mila residenti.
Dal 2015 a oggi, continua sì a
salire il numero di nuovi resi-
denti che quotidianamente si
affaccia all’anagrafe, ma non
in maniera eccessiva, dunque.
In media si parla di circa 500
nuovi residenti (dati dal 2015
ai primi di luglio 2019) tra ita-
liani, stranieri e nuovi nati che
sono diventati ufficialmente
dei ladispolani. Si è così pas-
sati dai 41534 residenti del
2015 ai 42043 attuali. Ma il
dato che sicuramente balza
agli occhi è quello delle nasci-
te. In netta diminuzione. Un
po’ come accaduto a livello
nazionale. Si è infatti passati,
nella città balneare dalle 348
nascite registrate nel 2015 alle
113 di quest’anno (ovviamen-
te si contano solo i mesi che
vanno da gennaio a giugno).

Diminuiscono anche gli italia-
ni che si trasferiscono in città
da 943 a 580. Solo nel 2017 si è
avuto un incremento di nuove
residenze tra gli italiani, toc-
cando quota 1168 nuovi iscrit-
ti all’anagrafe. Di questi la
maggior parte sarebbero gio-
vani coppie trasferitesi nella
città balneare in quella che
probabilmente era la seconda
casa di proprietà della fami-
glia. Ladispoli sempre di più
assomiglia infatti alla periferia
nord di Roma con i romani
che abbandonano il caos della

grande città alla ricerca di lidi
più tranquilli dove vivere e
mettere su famiglia. Allo stes-
so tempo “confortati” dalla
vicinanza alla Capitale grazie
anche ai collegamenti che si
sono sviluppati nel corso
degli anni. Solo la Fl5
Ladispoli- Roma conta circa
8mila pendolari al giorno.
Cala anche il numero degli
stranieri regolarmente resi-
denti sul territorio: da 421 a
204 del 2019. Stessi dati per
quanto riguarda le nascite. Si
passa dalle 348 del 2015 alle

113 di oggi. Sta tornando di
moda il figlio unico?
«Sicuramente a incidere su
questo dato è la crisi economi-
ca – ha commentato l’assesso-
re ai servizi anagrafici e com-
mercio, Francesca Lazzeri – La
crisi economica c’è e va supe-
rata». Nonostante comunque
un trend positivo, il boom
demografico sembra essersi
fermato andando ad allineare
la città balneare con il resto
della Nazione. Secondo i dati
pubblicati dall’Istat al 31
dicembre 2018 in Italia, la
popolazione residente era
inferiore di 124mila unità
rispetto al 2017. Dal 2015 sono
oltre 400mila i residenti in
meno. Al 2019 in Italia risie-
dono 60.359.546 persone.
Di queste l’8,7% sono stranie-
re. Gli stranieri che lasciano il
Paese è in flessione (-0,8%)
mentre aumenta l’emigrazio-
ne di Italia (+1,9%). Ad
accompagnare il tutto, il calo
delle nascite, meno decessi e
meno iscrizioni all’estero
rispetto all’anno precedente.

Dal 2015 ad oggi solo 500 nuove registrazioni all’anagrafe. Cala nettamente il numero dei nuovi nati

Si arresta la crescita demografica ladispolana
Nonostante il numero di abitanti continua a salire si ferma il boom demografico che ha caratterizzato gli anni precedenti

In merito all’interrogazione parlamentare dei giorni scorsi riguar-
dante il caso di una bambina di Ladispoli allontanata dal nucleo
familiare per gravi motivi ed affidata ad una casa famiglia, l’am-
ministrazione comunale è intervenuta per chiarire alcuni aspetti
che non sono stati messi in luce dai mass media che si sono occu-
pati della vicenda. A parlare è l’assessore ai servizi sociali, Lucia
Cordeschi. “L’Ufficio servizi sociali e l’assessorato specificano che
nell’udienza del giorno 3 luglio presso il tribunale di
Civitavecchia il giudice ha ritenuto opportune tutte le procedure
adottate sul caso dall’amministrazione comunale di Ladispoli,
respingendo l’istanza dell’avvocato della famiglia in questione.
Questo significa che il comune di Ladispoli si è mosso in modo
totalmente corretto in questa spiacevole e delicata vicenda. La
bambina, che ricordiamo ha solo 9 anni, ha bisogno della massi-
ma tranquillità e non di essere coinvolta in una battaglia mediati-
ca. Alla luce di questi fatti ci auguriamo che, con la stessa solerzia
con cui alcuni mass media hanno diffuso la notizia dell’iniziativa
parlamentare, offrendo una visione non completa dei fatti, possa-
no evidenziare come l’amministrazione comunale di Ladispoli
abbia seguito tutte le  procedure in modo corretto e rispettando
sia le leggi che i diritti della minore. In particolare come assesso-
re ai servizi sociali ringrazio l’assistente sociale, la psicologa e le
insegnanti che hanno seguito questa vicenda”.

Il comune di Fiumicino torna a bussare alla porta
del palazzetto Falcone per chiedere nuovamente
l’erogazione di acqua nella zona di Palidoro e
Castel Campanile, il cimitero, i casali agricoli e
diverse abitazioni della zona. Secondo l’assessore
ai Lavori Pubblici del vicino comune di Fiumicino,
Angelo Caroccia, la distribuzione idrica nella zona
dipenderebbe dal Consorzio delle reti idriche di
Ladispoli. Ma di questo Consorzio nella città bal-
neare non ne saprebbero proprio nulla. A sottoli-
nearlo, per la seconda volta consecutiva dopo l’en-
nesimo comunicato inviato dal comune di
Fiumicino in cui si chiede la convocazione urgente
di Ladispoli e della Regione Lazio, è proprio il
delegato alle reti idriche Filippo Moretti. «Non si
capisce perché il comune di Fiumicino continui a tirare
in causa Ladispoli nella sua inefficienza per la distribu-

zione dell’acqua potabile. Le reti idriche dei due comuni
– ha sottolineato Moretti – sono indipendenti. A
Ladispoli non c’è nessuna utenza presso la Flavia
Servizi che alimenti il cimitero di Statua». Non solo. Il
consorzio tirato in ballo per la seconda volta dai
vicini di casa «non esiste». E di quella convocazio-
ne annunciata dall’assessore ai Lavori Pubblici
Caroccia, la città balneare non ne saprebbe proprio
nulla. «Al Comune – ha detto Moretti – non è arriva-
ta alcuna richiesta di incontro o di informazioni da parte
del comune di Fiumicino, né al Sindaco, né a me né alla
società». Un po’ come accaduto la prima volta in
cui dalla vicina città puntarono il dito contro l’am-
ministrazione Grando per l’assenza di acqua al
cimitero Statua. «Se hanno dei dubbi vengano a tro-
varci, portino le loro planimetrie delle loro reti idriche
così da metterle a confronto con le nostre».

Disagi idrici al cimitero di Palidoro,
Fiumicino chiama in causa Ladispoli 

La città balneare pronta a salutare le “Serate
d’Arte”, l’appuntamento che ha animato le
serate in via Fiume per tutti i giovedì del mese
di luglio. Protagoniste anche questa volta
saranno il teatro, la danza, la musica e la pittu-
ra. Tutti i giovedì di luglio l’appuntamento è
con le “Serate d’Arte”. L’appuntamento è in
via Fiume 108. In totale sono quattro gli
appuntamenti dove teatro, danza, musica e
pittura saranno le protagoniste. Giovedì 25
luglio si terminerà con la pittura. Si giocherà
con colori e forme. Riscoprire insieme le arti e
le scienze, parti essenziali dell’essere umano,
attraverso una sana convivenza ed esperienze
pratiche e giocose è parte fondamentale della
proposta di Nuova Acropoli. Una cultura a 360
gradi che permetta di riscoprire il proprio esse-

re, le leggi della natura e lo spirito filosofico
dell’uomo con le più diverse attività attraverso
una pulizia ecologica, il canto, un’escursione o
una serata insieme. Un modo per rendere la
filosofia una attitudine attiva utile per miglio-
rare noi stessi e l’ambiente.

Si chiudono gli appuntamenti 
con le “Serate d’Arte” in via Fiume

“Bambina allontanata dalla famiglia,
l’amministrazione comunale di Ladispoli
ha rispettato tutte le procedure”

La società del Gabbiano Gym archivia la prima stagione
2018-2019 e fa il bilancio. Ottimi i risultati raggiunti sia per
quanto riguarda i ragazzi iscritti (55), sia a livello sportivo,
ottenendo il premio Fair Play al Torneo De Ianne a
Civitavecchia. 
E ora si guarda alla prossima stagione. Il Gabbiano Gym
Calcio vuole partire alla grande e per questo ha deciso di
inserire nel suo staff due istruttori di grande affidabilità
come Bino Paradiso e Massimiliano Rossi. A loro la guida
tecnica dei gruppi 2009 e 2008 della scuola calcio. E la
società annuncia ancora nuove grandi sorprese che saran-
no svelate nei prossimi giorni. Intanto sono aperte le iscri-
zioni per i bambini e bambine, per la nuova stagione 2019-
2020, per le categorie 2014, 2013, 2012, 2010, 2009, 2008,
2007 e 2006 calcetto.

Riflettori puntati sulla prossima stagione. Il Gabbiano Gym Calcio vuole partire alla grande inserendo due nuovi istruttori

La Società conquista il premio Fair Play al Torneo De Ianne 



La mattina dello scorso 30 giu-
gno, i Carabinieri della Stazione
Roma Ostia erano intervenuti in
aiuto ad un anziano lidense che,
profondamente scosso, chiede-
va un sostegno per ciò che gli
stava capitando. Nella denun-
cia, l’uomo, un 80enne pensio-
nato, che ha premesso di essere
stato vittima di numerosi mal-
trattamenti orditi dall’ex badan-
te, 38enne cubana ad Ostia, con
trascorsi penali alle spalle), per i
quali quest’ultima era stata già
sottoposta alla misura del divie-
to di avvicinamento ai luoghi da
lui frequentati, ha riferito di
essere stato nuovamente avvici-
nato dalla donna nella giornata
precedente, bloccandolo e
minacciandolo, impugnando
una pistola, fino a farsi conse-

gnare il denaro contante che
aveva al seguito. I Carabinieri
hanno fatto scattare un’articola-
ta attività investigativa volta, da
una parte ad individuare la
donna raccogliendo gli eventua-
li elementi di colpevolezza nei
suoi confronti, dall’altra a
garantire - mediante una vigi-
lanza riservata - la tutela della
vittima, prevenendo altre possi-
bili aggressioni. I numerosi
riscontri ed elementi di prova
raccolti dai Carabinieri nel corso
delle indagini sono stati piena-
mente condivisi dal magistrato
e hanno consentito l’emissione,
nei confronti della rapinatrice,
di un provvedimento che ne ha
disposto l’immediata carcera-
zione. I Carabinieri hanno,
quindi, rintracciato e arrestato
la donna, traducendola presso
la casa circondariale Rebibbia di
Roma, e riportando un po’ di
serenità nella vita dell’anziana
vittima.

Esibizione a sorpresa ieri mattina all’ae-
roporto Leonardo da Vinci, dove i pas-
seggeri italiani e internazionali in parten-
za dal Terminal 3 sono stati coinvolti in
una straordinaria e inaspettata iniziativa
di intrattenimento culturale organizzata
da Aeroporti di Roma, in collaborazione
con l’Accademia Nazionale di Santa
Cecilia. I viaggiatori, provenienti da tutto
il mondo, hanno potuto assistere tra i
desk per l’accettazione ai voli internazio-
nali ad una eccezionale performance con
il Maestro Antonio Pappano al pianofor-
te accompagnato al violoncello da Luigi
Piovano. Sir Antonio Pappano ha suona-
to uno splendido pianoforte a coda alle-
stito per l’occasione da ADR al centro
della hall del Terminal 3, partenze.
Entusiasti i passeggeri presenti che
hanno potuto ascoltare tre bellissimi
brani della letteratura per pianoforte e
violoncello eseguiti da un duo d’eccezio-
ne. Alla Sonata in fa maggiore n. 1 op. 2
del compositore barocco Benedetto
Marcello, Pappano e Piovano, hanno
accostato due brani del francese Camille
Saint-Saëns, compositore romantico
amante dei viaggi e molto legato alla città
di Roma. Il primo è stato Il cigno, brano
tratto da Il Carnevale degli Animali, forse

l’opera più popolare di Saint-Saëns.
Sempre del compositore francese è stato
eseguito l’Allegro Appassionato op. 43,
composizione nata come Bis ma diventa-
ta col tempo uno standard della letteratu-
ra violoncellistica proprio per la sua bril-
lantezza. Ad accogliere Pappano e
Piovano l’Amministratore Delegato di
Aeroporti di Roma, Ugo de Carolis, che
ha commentato: “Siamo lieti di essere
oggi accanto all’Accademia Nazionale di
Santa Cecilia che ci ha riservato uno spet-
tacolo unico in una location inusuale qual
è l’aeroporto. Con questa iniziativa cultu-
rale ADR conferma l’impegno nell’offrire
un intrattenimento di qualità ai passeg-

geri del Leonardo da Vinci, oggi sempre
più vetrina dei principali spettacoli in
programma sulla Capitale e recentemen-
te premiato per il secondo anno consecu-
tivo miglior scalo d’Europa da ACI
International in particolare per la qualità
dei servizi erogati ai passeggeri, l’innova-
zione tecnologica e la funzionalità delle
infrastrutture”. “L’aeroporto di
Fiumicino, per un’Istituzione come
l’Accademia Nazionale di Santa Cecilia è
un luogo fisico ma anche una metafora,
ogni volta che la nostra Orchestra e il
nostro Coro, nelle numerose tournée
internazionali, portano i valori e l’anima
di questa città negli angoli più remoti del
mondo” - ha commentato il Presidente-
Sovrintendente dell’Accademia Michele
dall’Ongaro. “Rinnovare questa lunga e
fruttuosa collaborazione con una delle
migliori strutture europee e portare la
grande musica in questo luogo apparen-
temente inusuale, con un testimone d’ec-
cellenza come Sir Antonio Pappano e lo
splendido suono del nostro primo vio-
loncello Luigi Piovano, è per noi tutti
motivo di grande vanto e soddisfazione”.
Moltissimi i viaggiatori che hanno filma-
to l’esecuzione e hanno scattato selfie con
i due artisti al termine dell’esecuzione.

Ieri all’aeroporto di Fiumicino, concerto a sorpresa con pianoforte e violoncello

Pappano e Piovano suonano al terminal 3
I musicisti di fama internazionale si sono esibiti per gli eventi culturali di AdR 

Sono tra gli influencer più
amati dagli italiani. Amici
inseparabili, star di YouTube.
Noti ai teenager per gli irrive-
renti vlog e pranks, hanno sca-
lato le classifiche con il loro
primo libro, edito da
Mondadori, biografia destina-
ta a diventare un caso editoria-
le che si classifica subito al
quarto posto nei libri più ven-
duti in Italia tra le biografie.
Loro sono Valerio Mazzei ed
Edoardo Esposito (Sespo) in
arte Valespo e saranno i prossi-
mi ospiti di Zoomarine sabato
20 luglio, dalle ore 17.00 presso
la Foresta dei Pappagalli. I due
ragazzi di Roma, amici per la
pelle, sono vere e proprie star
del web, influencer giovanissi-
mi che si raccontano in rete tra
scherzi, giochi, prove e sfide.
Nell’ultimo anno la crescita su
YouTube è stata esponenziale,
tanto da essere considerati a
pieno titolo due dei personag-
gi più seguiti e stimati dai gio-
vani. Di recente i due hanno
anche scritto un libro #Valespo
nel quale raccontano le loro
vite, il loro rapporto, il modo
in cui YouTube ha cambiato le
loro esistenze. Il tutto accom-

pagnato da foto inedite e testi
scritti con lo stesso tono spi-
gliato e coinvolgente che carat-
terizza i loro video. Sabato i
Valespo si esibiranno in un
live show con dj-set ed incon-
treranno i fan in uno speciale
meet&greet fino ad esauri-
mento posti. Ed il week-end al
Parco acquatico di Roma pro-
segue con una domenica a
tutta dance. In collaborazione
con G-Active, il 21 luglio
Zoomarine ospita infatti lo
staff di “Well Dance” che, per
la prima volta, presenta al
pubblico del Parco l’originale
metodo per rimanere in forma
danzando e divertendosi.
Nella splendida cornice della
piscina Cancùn doppio
appuntamento (ore 15 e ore 17)
per allenarsi a ritmo di musica,
imparando coreografie di
danza e bruciando allo stesso
tempo non poche calorie. Un
metodo che ha conquistato
migliaia di italiani e che dome-
nica accompagnerà la giornata
degli ospiti del Parco tra attra-

zioni, piscine e esperienze con
gli animali di Zoomarine.
Sempre al fitness e ai valori
dello sport è stato, infine, dedi-
cato il week-end appena tra-
scorso. Zoomarine ha ospitato
tre Associazioni sportive che
hanno allevato generazioni di
campioni, anche a livello mon-
diale. Gli ospiti del Parco
hanno incontrato allievi e mae-
stri della JUDOKAN di
Pomezia (ospite d’eccezione
MOOTHOO Dolly campiones-
sa del mondo, tante medaglie
d'oro ai Trofei Italia e primi
posti nella ranking italiana),
MR MABO di Roma (campio-
ni di Blackpool dance festival,
titolo mai conquistato prima
da una scuola italiana nella
categoria under 21 con i cam-
pioni Alessandro Romano,
Natalia Arci) e la SALSASTAR
ACADEMY, Associazione
sportiva dilettantistica ricono-
sciuta dal CONI e affiliata a
diversi enti di promozione
sportiva, che ha presentato le
esibizione di Giulia Luperi e

Alicya Araujo Diaz, due ragaz-
ze che si sono aggiudicate i
primi posti nelle gare di quali-
ficazione caraibiche. Situato a
Torvaianica, alle porte di
Roma, con i suoi 40 ettari di
verde, acqua e attrazioni,
Zoomarine è stata 11 anni fa la
prima struttura nel nostro
Paese a ricevere il riconosci-
mento di Giardino Zoologico.
Visitato da oltre 600mila per-
sone l’anno e 60mila studenti,
il Parco ospita 384 animali di
33 specie diverse. Zoomarine
ha vinto numerosi riconosci-
menti internazionali che ne

attestano gli elevati standard
di conservazione e salvaguar-
dia del benessere animale (tra i
tanti un autorevole primato,
unico Parco in Italia e secondo
in Europa a ricevere la presti-
giosa certificazione della
“American Humane”) ed è
membro certificato delle più
importanti associazioni mon-
diali del settore, l’AMMPA
(Alliance of marine mammal
parks e aquariums), l’EAAM
(European association for
aquatic mammals) e l’EAZA
(European Association of Zoos
and Aquaria). Ha ottenuto
riconoscimenti importanti da
TripAdvisor, Parksmania, Le
Fonti Award. È guidato da
Renato Lenzi, Amministratore
delegato Zoomarine e Vice
Presidente Europa Dolphin
Discovery. Sviluppa il proprio
impegno a favore della ricerca
e della salvaguardia dell’ecosi-
stema marino grazie ad una
proficua collaborazione con 15
Università italiane e straniere
attive in progetti rivolti al

benessere e alla tutela degli
animali e alla sensibilizzazione
del pubblico sul tema della sal-
vaguardia ambientale. La pro-
prietà Dolphin Discovery -
azienda leader al mondo nel
settore dei Parchi tematici con
mammiferi marini presente in
10 Paesi con 30 Parchi - conti-
nua ad investire notevolmente
su Zoomarine, mirando ad
introdurre una ampia gamma
di novità tali da rendere la
struttura tra le più all’avan-
guardia in Europa. Secondo la
filosofia della capogruppo e
nello spirito di un’esperienza
internazionale di successo,
Zoomarine offre agli ospiti
un’esperienza di visita sempre
più interattiva, all’insegna di
avventura, emozioni e diverti-
mento. I Parchi gestiti da
Dolphin Discovery sono in
Messico, Anguilla, Tortola,
Grand Cayman, Jamaica, St.
Kitts, Repubblica Dominicana,
Stati Uniti, Argentina e Italia.
In Italia il gruppo Dolphin
Discovery gestisce 3 Parchi:
Zoomarine a Torvaianica,
Acquafelix a Civitavecchia e
Acquajoss a Consalice
(Ravenna).

Zoomarine Roma, sabato ospiti i ‘Valespo’

I Carabinieri della Stazione di
Capena hanno arrestato, in ese-
cuzione Di un ordine di carcera-
zione emesso dall’ufficio esecu-
zioni penali della Procura della
Repubblica di Tivoli, un 71enne
di Capena, pensionato, perché
deve scontare una pena per il
reato di violenza sessuale su

minori. Nel giugno del 2011
venne accertato che l’anziano
aveva consumato ripetuti abusi
sessuali nei confronti delle nipo-
ti, all’epoca dei fatti minorenni.
L’uomo, che dovrà scontare la
pena di anni 5 mesi 3 di reclusio-
ne, è stato tradotto presso il car-
cere di Roma Rebibbia. I

Carabinieri della Stazione di
Ponzano Romano, nell’ambito
delle attività di controllo del ter-
ritorio, hanno arrestato un
55enne del posto per il reato di
evasione. L’uomo, agli arresti
domiciliari presso la sua abita-
zione di Contrada Vignacce per
violazione della normativa in

materia di stupefacenti, in assen-
za di qualsiasi autorizzazione, è
stato trovato all’esterno della sua
abitazione. Al termine degli
accertamenti, il soggetto è stato
tradotto nuovamente presso la
sua residenza al regime dei
domiciliari, a disposizione
dell’A.G. di Rieti.

Carabinieri, controlli a Capena e Ponzano: i provvedimenti 

Ostia, rapinò anziano dopo
continui maltrattamenti: 
ex badante finito in manette 
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“E’ stato quasi come essere a casa. Per la
prima volta, mia figlia ha conosciuto
un'altra bambina con la sua stessa
malattia e ha giocato con lei. Invito tutte
le mamme che vivono la mia situazione
a non avere paura e a contattare il
numero verde 800.388.330 per saperne
di più - ha dichiarato Silvia, mamma
della piccola Noemi, affetta dalla forma
pediatrica di Huntington, malattia
genetica rara del sistema nervoso. Silvia
è la prima mamma che ha aderito a
Spazio Huntington, un’iniziativa nata
dalla collaborazione tra la Lega Italiana
Ricerca Huntington (LIRH) e
l’Ospedale Pediatrico Bambino Gesù di
Roma. Spazio Huntington è un proget-
to che non ha precedenti e che intende
creare un punto di riferimento per le
famiglie in cui sono presenti bambini o
adolescenti a rischio di sviluppare la
malattia. Spazio Huntington è un
ambiente non ospedaliero in cui specia-
listi, bambini e famiglie si incontrano
presso la sede della Fondazione LIRH
in via Varese, 31 a Roma. L’intenzione è
quella di avvicinare i minori, i bambini
e ragazzi in età pre-adolescenziale e le
loro famiglie al mondo dell’assistenza e
della ricerca in maniera ‘nuova’, con un
approccio delicato, informale e giocoso.
“Per cogliere i molti e ancora poco noti
risvolti clinici della patologia pediatrica
- ha dichiarato Ferdinando Squitieri,
Responsabile Scientifico di LIRH e
dell’Unità Operativa Ricerca e Cura
Huntington e malattie rare dell’IRCCS
Casa Sollievo della Sofferenza - è neces-
sario entrare in contatto con i bambini,
evitando il rischio di provocare in loro
una ricaduta psicologica negativa.
Grazie alla collaborazione con
l’Ospedale Pediatrico Bambino Gesù,
rafforzeremo ulteriormente le nostre
conoscenze e speriamo così di offrire
nuove prospettive di accesso a future
terapie innovative anche ai bambini” -
ha concluso Squitieri. L’Ospedale

Pediatrico Bambino Gesù ha deciso di
sposare questa iniziativa per dare il
proprio contributo alla conoscenza e al
trattamento della malattia di
Huntington pediatrica, forma rara di

una malattia già di per sé rara. Il team
dell’Ospedale pediatrico è composto
dal Dottor Alessandro Capuano, neuro-
logo, esperto di Disturbi del
Movimento in età pediatrica, e dalla

dott.ssa Federica Graziola,
Neuropsichiatra Infantile, Research
Fellow in Neurologia, entrambi afferen-
ti al Dipartimento di Neuroscienze
diretto dal dott. Federico Vigevano.
“Ho accolto subito con entusiasmo l’in-
vito del dott. Squitieri a collaborare a
questo progetto, mettendo a disposizio-
ne la nostra esperienza e competenza
nei disturbi del movimento in età
pediatrica - ha dichiarato il dott.
Alessandro Capuano del Bambin Gesù
-. Si crea uno spazio nuovo in cui l’ap-
proccio al bambino a rischio o con
primi sintomi della malattia, viene
valutato da differenti figure professio-
nali che integrano le loro conoscenze e
competenze. Speriamo che sensibilizza-
re le famiglie ci aiuti ad individuare pic-
coli pazienti in fasi molto precoci della
malattia per dare loro una possibilità
nuova di cura”. Malattia di Huntington
pediatrica La forma pediatrica della
malattia di Huntington emerge in età
pre-scolare con una difficoltà di espres-

sione del linguaggio, di apprendimento
e di equilibrio. Esistono alcune caratte-
ristiche che la contraddistinguono dalle
forme dell’adulto: non sono quasi mai
presenti i classici movimenti involonta-
ri (còrea), ma si sviluppano delle postu-
re degli arti e del tronco denominate
"distonie" muscolari. In qualche caso
possono manifestarsi lentezza, rigidità,
crisi epilettiche e sintomi dello spettro
autistico. Purtroppo si conosce ancora
poco della variante pediatrica, mentre
ancora tanti sono i pregiudizi nei con-
fronti della patologia, che spinge le
famiglie coinvolte ad evitare di parlare
della loro situazione. Per migliorare la
conoscenza, la LIRH ha realizzato un
video che spiega cosa può succedere
nel cervello di una bambina, ispirato al
cartone animato INSIDE OUT Spazio
Huntington: contatti e Numero Verde
Da oggi, c’è uno strumento in più a
sostegno dei piccoli a rischio di amma-
larsi di Huntington. Uno spazio nuovo
e unico, che offre un modo gentile di
prendersi cura, di prestare attenzione ai
bambini e alla loro patologia, sostenen-
do tutto il mondo che orbita attorno a
loro e accogliendoli in uno spazio pen-
sato per loro e a loro dedicato, dove
professionisti di esperienza e specialisti
del settore possono monitorare l’anda-
mento del loro stato di salute e offrire
loro terapie su misura. Per rispondere
alle informazioni e per prendere un
appuntamento, è attivo il numero
verde 800.388.330 tutti i giorni dalle 9
alle 15.

Accordo LIRH e Bambino Gesù:
nasce lo Spazio Huntington
dedicato ai bambini e le famiglie 
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Fondamentale per garantire
decoro e sicurezza nei quartieri
della città. È l’insegnamento che
si trae dal percorso messo a
punto dal gruppo ‘Pigneto
vivo’, insieme a Polizia e
Carabinieri, per contrastare lo
spaccio di stupefacenti nel quar-
tiere Pigneto. In particolare, tra
marzo 2016 e maggio 2018, è
stato creato un canale di scam-
bio di informazioni - una chat
WhatsApp s a cui i cittadini
potevano inviare le loro segna-
lazioni in tempo reale. Questo
ha permesso l’intervento tem-
pestivo delle forze dell’ordine
contro lo spaccio e altre situa-
zioni di illegalità. Un impegno
certificato dal premio assegnato
oggi in Campidoglio ai protago-
nisti del progetto. È stato infatti
consegnato un riconoscimento
a: Francesco Bernabei (Pigneto
Vivo), Moreno Fernandez, Vice
Questore, Commissariato Porta
Maggiore, Vincenzo Carpino,
Maggiore, Compagnia
Carabinieri Piazza Dante,

Lorenzo Iacobone, Maggiore,
Compagnia Carabinieri Piazza
Dante. “Il percorso che premia-
mo è un esempio virtuoso, una
buona prassi, da replicare ed
esportare in altri quartieri della
città. Rappresenta l’approccio
su cui stiamo lavorando, in
quanto è in grado di contempe-

rare partecipazione attiva e tute-
la della legalità” - sottolinea la
sindaca di Roma Virginia Raggi.
“Un obiettivo raggiunto
costruendo un nuovo senso
civico e di comunità e ricucendo
il rapporto tra cittadini e istitu-
zioni. Perché qui non si tratta di
ronde e di controlli invasivi, ma

di consentire alle persone di
vivere serenamente il proprio
quartiere. Per questo intendia-
mo promuoverlo e radicarlo in
altre realtà, come Esquilino e
San Lorenzo, che rappresentano
aree limitrofe e caratterizzate da
dinamiche analoghe al
Pigneto”, conclude.

Una kermesse dalla parte degli
animali. Le Terrazze Teatro
Festival, l’evento estivo al
Palazzo dei Congressi e diretto
da Achille Mellini, dopo aver
lanciato la propria campagna
contro l’abbandono e in difesa di
un’adozione responsabile, in col-
laborazione con Roma Capitale,
scende nuovamente in campo in
aiuto degli amici a quattrozampe
con un’iniziativa importante. Sul
palco con I Centouno, in scena il
19 luglio, e con l’attore romano
Enzo Salvi, in scena il 20 luglio,
arrivano infatti gli istruttori di
BAU (Animal Urgency), l’attività
di primo soccorso cinofilo per
educare gli umani a gestire le
emergenze in attesa del veterina-
rio. Come intervenire in caso di
colpo di calore, attacco cardiaco
o come riconoscere un’ostruzio-
ne delle vie aeree nel vostro
amico a 4 zampe? Anche i nostri
animali possono avere problemi
di salute ed imparare a ricono-
scere alcuni segnali più da vicino
può aiutarli ed aiutarci. Poche
semplici tecniche da apprendere
grazie alla presenza di manichini
raffiguranti il cane con il quale,
gli istruttori Melissa Caruso e
Gabriele Franchi, effettueranno
manovre di primo soccorso. A

sposare per primo l’idea è stato
proprio Salvi che, dopo il succes-
so riscosso la scorsa stagione con
lo spettacolo “Io un attore cane”
dedicato ai suoi adoratissimi ani-
mali (3 cani e 3 pappagalli), torna
il 20 luglio, ore 21.30, con
un’emozionante e divertente
recital a tema con tanti nuovi epi-
sodi che vedranno come sempre
protagonisti: la vivace Labrador
Peggy, il Pastore Tedesco Zeus, il
Pincher Tyson e i pappagalli
Kikko, Jerry e Fly. Anche I
Centouno, il 19 luglio ore 21.30,
saranno alle prese con un viaggio
on the road nel quale incroceran-
no un cagnolino. Il loro show,
“Sono pezzi nostri”, sarà all’inse-
gna dell’amicizia. Ma se vi dices-
simo che ad un’ora dal debutto
Ezio è fermo a 40 km di distanza
con la macchina in panne? Che
fare? Iniziare lo spettacolo senza
di lui o correre a recuperarlo spe-
rando di fare in tempo per l'ora-
rio di inizio? Il dubbio assale Per
scoprirlo non resta che sedersi in
sala e gustarsi l’ennesima comi-
cissima avventura di questi tre
sciagurati ed esilaranti amici.
Spettacoli inizio 21.30 ed aperiti-
vo sotto le stelle ore 19.00.
Palazzo dei Congressi Piazza
John Kennedy 1.

La Raggi premia “Pigneto Vivo”
e Forze dell’Ordine che avviarono
percorso contro spaccio di droghe

Agente scelto Polizia Yuri Sannino ferito il 28 giugno
a Tor Bella Monaca incontra i giornalisti in Questura 
L’agente Scelto della Polizia di Stato
Yuri Sannino il 28 giugno u.s. inter-
venne in via dei Cochi, zona Tor
Bella Monaca, per una violenta lite
tra un uomo ed una donna. Durante

le fasi concitate dell’intervento
rimase ferito al torace da una coltel-
lata. L’artefice dell’aggressione
venne immediatamente assicurato
alla giustizia, mentre Yuri venne

accompagnato d’urgenza in ospe-
dale da un suo collega. Stamani
l’agente della Polizia di Stato Yuri
Sannino ha incontrato i giornalisti
per raccontare la sua storia nella

sala “Prisco Palumbo”, sita al primo
piano della Questura. Yuri per for-
tuna oggi sta bene e ha scritto anche
una bellissima lettera di ringrazia-
mento.

La commissione Ambiente del
Consiglio regionale, presiedu-
ta da Valerio Novelli, ha dato
parere favorevole al piano del
Parco nazionale del Gran
Sasso e Monti della Laga.
L’area comprende porzioni di
territorio di tre regioni:
Abruzzo, Lazio e Marche.
L’Abruzzo è la regione capofi-
la, dato che comprende la
grandissima parte dei circa
150mila ettari del Parco sono
all’interno dei suoi confini,
così come 40 dei 44 comuni
interessati. Ora la proposta di
deliberazione consiliare passa
all’aula per il voto definitivo.
Nella stessa seduta la commis-
sione ha dato il via libera
anche allo schema di delibera
di giunta che affida la gestione
di 38 siti della rete Natura 2000
a enti gestori di aree naturali
protette. Si tratta di Zone di
protezione speciale e Zone
speciali di conservazione in
cui gli enti gestori dovranno
garantire la tutela ambientale.
“Si tratta di una delibera

importante che ci fa fare un
passaggio culturale importan-
te verso la revisione della
legge sui parchi”, ha dichiara-
to il consigliere Eugenio
Patanè (Pd), mentre Gianluca
Quadrana (Lista Zingaretti) ha

chiesto chiarimenti su alcuni
immobili compresi nelle aree
in questione, in particolare
Villa Borghese e Villa
Pamphili, che resteranno nella
disponibilità degli enti pro-
prietari. Il presidente Novelli,

chiudendo la seduta, ha riba-
dito la necessità di una riforma
della legge sui parchi: “Questa
commissione - ha dichiarato -
ha dimostrato la competenza e
anche il senso di responsabili-
tà necessari”.

Consiglio Lazio: ok a piano
del Parco del Gran Sasso

Nozioni soccorso cinofilo
con istruttori di BAU
(Animal Urgency) a Le
Terrazze Teatro Festival 
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“Dopo il recente sgombero di Primavalle chiediamo a
Jacopo Mezzetti, Garante dei Bambini della Regione
Lazio di farci conoscere quali misure sono state adotta-
te - prima e dopo - per tutelare la salute psicologica dei
minori. Vorremo capire se siano stati assistiti da perso-
nale idoneo a supportarli emotivamente e se è stato
effettuato un controllo dello stato emotivo dei minori
dopo lo sgombero da parte di psicologi infantili”. E’
quanto dichiara Lucia Ercoli, direttore dell’associazione
Medicina Solidale. “Lo stesso quesito lo poniamo -
aggiunge Ercoli - a Roma Capitale riguardo soprattutto
la situazione dei minori non accolti in strutture, dove
risulta che siano stati collocati in questi giorni se hanno
ricevuto pasti e sostegno medico e psicologico”.
“Durante lo sgombero di Primavalle - conclude Ercoli -
era presente anche il Direttore della Caritas diocesana
di Roma al quale lanciamo l’idea di proporre alle par-
rocchie di Roma di adottare questi bambini ‘invisibili’”.

Nell’ambito di un’indagine
coordinata dalla Procura
della Repubblica di Roma,
gli agenti della Polizia
Postale e delle
Comunicazioni di Roma
hanno eseguito una misura
cautelare coercitiva emessa
a carico di un uomo di 52
anni, N.M. autista di auto-
bus adibiti al trasposto per
disabili, accusato di atti ses-
suali con un tredicenne.
L’indagine veniva avviata a
seguito della denuncia pre-
sentata alla Polizia Postale
dal padre del minore il
quale, avendo notato il pro-
prio figlio indossare capi di
abbigliamento costosi ed
oggetti non acquistati dal
genitore, si era insospettito.
Chieste spiegazioni il
denunciante apprendeva
che si trattava di regali fatti
al proprio figlio da un
uomo adulto, conosciuto
tramite chat intrattenute
sulla piattaforma social
denominata “Grindr”. Il
padre riusciva anche a leg-
gere alcuni messaggi salva-
ti sul cellulare del giovane,
scoprendo effettivamente
numerose conversazioni a
sfondo sessuale intrattenu-
te con un uomo. L’indagine
permetteva di identificare
il soggetto che veniva quin-
di sottoposto a perquisizio-
ne informatica, personale e
domiciliare, dalle quali
emergevano numerosi ele-
menti di riscontro. In parti-
colare, l’analisi dei conte-
nuti del materiale seque-
strato (telefono e supporti
di memoria per computer)
consentiva di ricostruire,
attraverso i contenuti di
una serie di messaggi
(anche audio) e foto, il rap-
porto intrattenuto da tempo
dall’adulto con il minore e
la consumazione di rappor-
ti sessuali tra i due. Il
Pubblico Ministero proce-
deva, dunque, all’audizio-
ne del minore con modalità
protette, all’esito della
quale, ritenendo grave il
quadro indiziario e il
rischio di reiterazione di
analoghe condotte delittuo-
se, richiedeva al G.I.P. in
sede l’emissione di misura
cautelare. Il G.I.P. di Roma
disponeva, quindi, la misu-
ra degli arresti domiciliari
per l’uomo che, ora, sarà
sottoposto a processo per il
grave reato commesso.

Polizia Postale
arresta 52enne
per atti sessuali

nei confronti
di un minore

di 14 anni 

Dopo le recenti operazioni anti-
droga dei Carabinieri della
Compagnia Roma Montesacro
che hanno portato a numerosi
arresti, facendo saltare di fatto i
vari tentativi di copertura come
ad esempio la costruzione di un
apposito gazebo con una forna-
ce dove gettare la droga in caso
di controllo delle forze dell’or-
dine e i vari nascondigli di via
Corinaldo nei luoghi al di sotto
della sede stradale, i pusher di
S. Basilio si sono dovuti riorga-
nizzare e sempre più spesso uti-
lizzano gli appartamenti come
base di spaccio, deposito di stu-
pefacenti e luogo dove scappa-
re in caso di arrivo delle forze
dell’ordine. Con una minuziosa
ricostruzione di tutta la “filiera”
dello spaccio, i Carabinieri del
Nucleo Operativo della
Compagnia di Montesacro

hanno ottenuto il sequestro pre-
ventivo di un appartamento in
via Corinaldo, dell’ATER
(Azienda territoriale per l’edili-
zia residenziale pubblica) uffi-
cialmente assegnato ad una
donna che lo aveva però ceduto
a dei pusher. L’appartamento
era ormai conosciuto come
punto di ritrovo di spacciatori e
acquirenti, utilizzato oltre che
come deposito della droga,
anche come rifugio durante i
blitz delle Forze dell’Ordine. I
pusher infatti, a piano terra, in
via Corinaldo, spacciavano
attraverso un foro praticato
attraverso la parete dell’andro-
ne del palazzo. 
Quando però i Carabinieri riu-
scivano ad entrare di sorpresa,
gli spacciatori scappavano nel-
l’appartamento messo a dispo-
sizione, gettando la droga nel

water. In alcuni casi però i mili-
tari sono riusciti ad entrare nel-
l’appartamento blindato ed a
recuperare alcune dosi di
droga, comprovando di fatto,
quella che era oramai una pras-
si per i pusher. Informata la
Procura della Repubblica di
Roma che ha sposato in pieno la
tesi probatoria dei Carabinieri
del Nucleo Operativo della
Compagnia Roma Montesacro,
è stato richiesto il sequestro che
il Gip del Tribunale di Roma ha
concesso emettendo un decreto
di sequestro preventivo, lo
scorso 20 giugno.
L’assegnataria dell’apparta-
mento, una donna, è ora inda-
gata per aver violato la norma-
tiva sugli stupefacenti.
L’immobile è stato affidato in
custodia giudiziaria all’ente
ATER proprietario.

Sequestrato appartamento
che dava rifugio a pusher durante
blitz dei Carabinieri a San Basilio

Sgomberi, Medicina
Solidale Roma: “Quale
sostegno per minori?” Una donna era scomparsa già da

diverse ore dall’ospedale San
Giovanni, quando è stata rintrac-
ciata da alcuni agenti della Polizia
locale di Roma Capitale che, dopo
averla tranquillizzata, l’hanno
affidata alle cure del personale del
118. Una pattuglia del I Gruppo
ex Trevi, mentre era impegnata
nei consueti servizi di viabilità in
via Emanuele Filiberto, all'interse-
zione con viale Manzoni, ha nota-
to una persona di circa 40 anni che
vagava, in stato confusionale per
strada, con indosso un camice
ospedaliero, sopra a cui si poteva-
no notare anche alcune macchie di
sangue. Avvicinatosi con cautela
alla donna, visibilmente agitata, il
personale è riuscito ad instaurare
un clima di fiducia, evitando dei

possibili gesti improvvisi o sconsi-
derati da parte della quarantenne.
La sensibilità e la pazienza
mostrate dagli agenti hanno per-
messo di calmare la donna, poi
affidata al personale sanitario
giunto sul posto.

Polizia Locale ritrova
donna scappata da
ospedale San Giovanni 

Nella tarda serata di lunedì scor-
so, i Carabinieri della Stazione
Roma Quirinale hanno effettuato
un blitz nell’area della Fontana di
Trevi, mirato a contrastare ogni
forma di abusivismo commerciale
e di degrado. In via delle Muratte
infatti, i Carabinieri hanno sorpre-
so e denunciato a piede libero 3
cittadini del Bangladesh, sorpresi
a vendere diversi articoli di pellet-
teria come borse, cinture e porta-
fogli, recanti marchi contraffatti

delle principali case di moda, che
erano stati posizionati in bella
mostra sopra alcuni lenzuoli bian-
chi lungo l’intera via. I 3 stranieri,
di 19, 20 e 35 anni, sono stati por-
tati in caserma, le “bancarelle”
abusive sono state rimosse e sono
state sequestrate 52 borse da
donna, 7 portafogli 2 cinture e 3
marsupi. Altri 162 articoli sono
stati recuperati a terra abbando-
nati da altri venditori abusivi che
si sono dileguati durante le fasi

dei controlli. Sono state inoltre
elevate sanzioni amministrative
per circa 6600 euro nei confronti
di altri 2 cittadini del Bangladesh,
venditori ambulanti abusivi, sor-
presi a vendere un centinaio di
prodotti non alimentari senza
autorizzazione. Anche in questo
caso i militari hanno sequestrato
23 power bank, 43 foulard e 42
aste per selfie. I controlli dei
Carabinieri sono proseguiti fino a
tarda sera.

Anti degrado in centro: tre denunce
e sequestro di prodotti contraffatti 
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Bruno Le Maire, ministro fran-
cese dell’economia e delle finan-
ze, ha accolto a Chantilly, il G7
finanziario che riunisce i mini-
stri delle finanze e i governatori
della Banca centrale del G7
(Canada, Germania, Italia,
Giappone, Regno Unito e Stati
Uniti d’America), il presidente
dell’Eurogruppo, il commissa-
rio europeo per gli affari econo-
mici e finanziari, l’amministra-
tore delegato ad interim
dell’FMI, il segretario generale
dell’OCSE e il presidente della
Banca mondiale. L’Italia sarà
rappresentata dal ministro
dell’Economia Tria e dal
Governatore di Bankitalia
Visco. Il G7 finanziario è l’ulti-
mo incontro ministeriale del G7
prima del Vertice dei Capi di
Stato e di governo di Biarritz
(dal 24 al 26 agosto).Il
Presidente della Repubblica
francese Macron ha fissato
l’obiettivo della presidenza
francese del G7 Biarritz nella
lotta alla disuguaglianza. Al
livello G7 finanziario, Bruno Le
Maire traduce questa priorità
con un’ambizione: “rendere il
capitalismo giusto”.
Un’ambizione declinata in quat-
tro priorità per la Francia duran-
te le finanze del G7, come sinte-
tizza un documento preparato-
rio di Parigi: 1. Costruire la tas-
sazione del XXI secolo: la
Francia vuole innanzitutto una

nuova tassazione internazionale
adattata al nuovo modello eco-
nomico creato dalla rivoluzione
digitale e dall’economia dei dati
e in secondo luogo dall’introdu-
zione di un’imposta minima
sulle società nel mondo. livello
internazionale per combattere
l’evasione fiscale; 2. Costruire
un capitalismo più sostenibile:
la Francia vuole sviluppare una
finanza verde che deve sostene-
re i massicci investimenti neces-
sari per rendere la transizione
ecologica un successo; 3.
Costruire un capitalismo stabile
e combattere meglio i rischi di

speculazione, rischio ciberneti-
co e concentrazioni eccessive: il
G7 finanziario metterà in
discussione le misure da adotta-
re per affrontare gli attacchi
informatici sul settore finanzia-
rio e il luogo di “Stablecoins”
(unità monetarie virtuali) nel
sistema finanziario, incluso il
progetto Lybra di Facebook; 4.
Costruire un capitalismo equo,
ad esempio rafforzando la tra-
sparenza sui divari salariali,
migliorando il finanziamento
sostenibile per gli investimenti
nei paesi in via di sviluppo e
migliorando l’inclusione finan-

ziaria delle donne, specialmente
in Africa. Per Bruno Le Maire,
Ministro dell’economia e delle
finanze: “La Francia ha un’am-
bizione per questo G7 Finanze:
ricostruire il capitalismo. Il capi-
talismo così com’è oggi, basato
sull’esaurimento delle risorse,
sull’aumento delle disugua-
glianze e sulle differenze di tas-
sazione tra le aziende digitali e
altre imprese, e che fa ribollire i
nostri concittadini è condannato
alla sua perdita. Vogliamo rico-
struire il capitalismo in modo
che sia più giusto, più responsa-
bile e più sostenibile”.

Supervertice del G7 di ministri
economici, Governatori, Fmi,
Ocse e Banca mondiale in Francia

Cordoglio per la scomparsa di Andrea
Camilleri è stato espresso dal presidente
Mattarella in un messaggio ai familiari
dello scrittore. Camilleri - si legge –
“lascia un vuoto nella cultura italiana e
nei tanti che si sono appassionati nella let-

tura dei suoi racconti e sono stati attratti
dai personaggi modellati dalla sua creati-
vità”. Mattarella ricorda anche come le
opere dello scrittore scomparso abbiano
avvicinato al mondo dei libri “un grande
numero di persone”.

Camilleri, ultimo saluto
di Sergio Mattarella 

Il presidente del Consiglio
Giuseppe Conte riferirà in
aula al Senato sul caso dei pre-
sunto fondi russi alla Lega,
mercoledì 24 luglio dalle 16,30
alle 17.30. Lo ha stabilito la
conferenza dei capigruppo
che si è riunita a palazzo
Madama e del cui esito hanno
riferito il presidente dei sena-
tori Pd, Andrea Marcucci e del
gruppo Mistro Loredana De
Petris. “Conte ha dato la pro-
pria disponibilità a venire in
aula mercoledì 24 luglio dalle
16.30 alle 17.30. Non sappia-
mo ancora se sarà un’informa-
tiva a o una comunicazione
del governo, questo verrà sta-
bilito tra la presidenza del

Senato e il presidente del
Consiglio. A noi - ha concluso
Marcucci - fa piacere che gli
italiani ora possano capire
esattamente cosa sta succe-
dendo e cosa è successo”. “Tra
qualche ora - ha aggiunto la
presidente del gruppo Misto
Loredana De Petris - sapremo
quale formula verrà adottata
per l’intervento di Conte in
aula. Ringraziamo ovviamen-
te il presidente del Consiglio
per la sua disponibilità, ma
questa scelta rimarca ancora
di più il fatto che il ministro
dell'Interno, che è il diretto
interessato, non sarà in aula
venendo meno a un suo dove-
re istituzionale”.

Russiagate, Conte
riferirà alla Camera
mercoledì prossimo 

Si è parlato soprattutto di riorga-
nizzazione interna del
Movimento, nel corso dell'incon-
tro tra eletti ed attivisti M5S orga-
nizzato al Teatro Orione di Roma,
alla presenza di Di Maio. I temi
sono quelli discussi più volte
dopo le ultime tornate elettorali,
che hanno visto i 5 Stelle in calo di
consensi rispetto alle politiche
dello scorso anno. Nel corso della
riunione, a quanto filtra, non
sarebbero mancate delle critiche

in alcuni interventi nei confronti
dell’alleato di governo, la Lega e
del suo leader Matteo Salvini

Di Maio a Roma
per riorganizzare
il Movimento 5 Stelle
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Inseparabili anche in vacanza: il
50% dei proprietari porterà il
proprio gatto con sé in villeggia-
tura e il 79,5% di chi non lo por-
terà lo farebbe volentieri, alme-
no ogni tanto. E’ quanto emerge
dal sondaggio sulle “Gatto-
vacanze 2019” svolto da
Feliway, il brand per la serenità
dei gatti, attraverso la sua com-
munity Facebook, che conta
oltre 795.000 proprietari e aman-
ti dei gatti[1]. Ma dove andran-
no in vacanza i gatti italiani
insieme ai loro proprietari? La
scelta prevalente nella commu-
nity è il soggiorno balneare
(53,8%), seguito dalle destina-
zioni di montagna (per il 24,4%),
senza tralasciare la campagna o
collina (13%) e il lago (8,4%).
Che sia in villeggiatura o in città
il leitmotiv dell’estate felina
sembra essere il detto “Casa
Dolce Casa”: la maggior parte
dei gatti vacanzieri alloggerà
infatti in una casa delle vacanze
o in residence (86%), mentre per
chi resta a casa sarà l’abitazione
abituale il luogo di permanenza
(86%), dove Micio verrà accudi-
to da persone di fiducia del pro-
prietario. Solo l’11% passerà le
vacanze senza il proprietario
ospite da amici o parenti e il
2,5% in una pensione per gatti.
Spesso, però, le vacanze con
Micio sono fonte di difficoltà
non solo durante il trasporto ma
anche nell’ambientamento una
volta giunti nel luogo di soggior-
no: se il 30% dei gatti sembra
amare i viaggi e si adatta agevol-
mente al nuovo ambiente, quasi
il 70% manifesta un disagio tran-

sitorio o duraturo nell’abituarsi
alla nuova realtà. Un disagio a
cui i proprietari pongono rime-
dio portando i giochi e gli ogget-
ti preferiti del proprio micio
(28,7%), facendolo giocare spes-
so (21,3%), facendogli tante coc-
cole (18%) e ricorrendo all’aiuto
dei feromoni (19%), sostanze
non farmacologiche che inviano
ai gatti un messaggio naturale di
benessere. “I feromoni felini,
disponibili sotto forma di diffu-
sore per ambiente o spray per il
trasportino, sono un prezioso
alleato che può aiutare tutti colo-
ro che sperimentano questo
disagio, regalando a tutta la
famiglia vacanze davvero più
serene” - commen-
ta Francesca
F r i g e r i o ,
R e s p o n s a b i l e
Marketing Linee
OTC di Ceva Salute
Animale. “I feromoni
della linea Feliway
riproducono gli
stessi feromoni
che i gatti rilascia-
no in natura
per mar-
c a r e

un territorio come conosciuto e
sicuro e questo li aiuterà nel-
l’ambientamento”. Proprio la
difficoltà nell’ambientarsi in una
nuova casa o hotel rappresenta il
maggiore ostacolo nel portare
Micio in vacanza: il 62% di chi

non lo poterà lo fa proprio per-
ché il gatto non sopporta cam-
biare ambiente e crede che stia

meglio nella sua casa abituale,
accudito da persone che cono-

sce. Tuttavia, se le
strutture ricettive
fossero ritenute
maggiormente
cat-friendly il

57% dei proprietari lo
porterebbe senza alcun

dubbio o, almeno, più
probabilmente.

a cura di Francesco Rossi

Parliamo
diGATTI
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Cresciuto nel vivaio giallorosso, ha
debuttato in Prima Squadra nel 2001, ci
è entrato con stabilità nel 2003 senza
lasciarla più: scudetti nessuno, emozioni
tante, 2 Coppe Italia e una Supercoppa
italiana. Fino a qualche mese fa, quando
la Roma ha deciso di metterlo alla porta,
non rinnovargli il contratto e pensando
di mettere fine alla sua carriera. Non è
così. Per Daniele, oltre al desiderio di
vestire la maglia della sua città e del suo
cuore, aveva un secondo sogno, una
secondo desiderio, una seconda squadra

oltre la Roma: il Boca Juniors. DDR non
ha mai nascosto la sua passione per gli
Xeneizes, per gli Azul y Oro, che hanno
quei colori per colpa di una bandiera
svedese su una nave di passaggio al
porto di Buenos Aires. Non arriverà su
una nave, ma Capitan Futuro è davvero
a un passo dal trasferimento al Boca. Il
suo vecchio compagno Nicolas
Burdisso, direttore sportivo del Boca, è
stato molto pressante, una marcatura a
uomo, quasi in nome dei vecchi tempi,
che ha convinto l'ex centrocampista

della Roma, che sembrava a un passo
dalla Fiorentina prima e dal ritiro poi.
Contratto fino al termine della stagione,
con la Copa Libertadores (vero obietti-
vo) che finisce a dicembre e la SuperLiga
il primo marzo, 500mila euro di ingag-
gio. più bonus e la promessa di riparlar-
si alla scadenza dell'accordo, per rinno-
vare o per una nuova avventura, maga-
ri negli States. La Bombonera, è pronto
ad accogliere il suo nuovo gladiatore.
Così come la numero 16. Sì, perché il suo
numero non ha ancora un padrone. 

De Rossi al Boca, tifosi
argentini impazziti 
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Il comico romano, sabato prossimo, apre l’ottava edizione della kermesse di Albano Laziale

Riccardo Rossi a “Anfiteatro Estate”
E’ tutto pronto per l’ottava edizione

della rassegna “Anfiteatro Estate”,
che si terrà all’Anfiteatro Romano

di Albano Laziale dal 20 luglio al
10 agosto 2019, con la direzio-

ne artistica di AB
Management. La serata

inaugurale di sabato 20
luglio sarà all’insegna
della comicità roma-
na e vedrà protago-

nista Riccardo Rossi,
che impagina, nello

spettacolo “Così Rossi
che più Rossi non si

può”, vent’anni di carrie-
ra. L’artista porta sul palco

i suoi innumerevoli ritratti di
persone e situazioni analizzate nel

suo modo assolutamente visionario e
dissacrante: Michael Jackson che sfida
Albano, una festa di matrimonio che dura

più del matrimonio stesso, le lettere alla
rubrica della “Salute di Repubblica”. E
ancora, l’età dell’innocenza che tutti noi
abbiamo vissuto alle elementari e l’acquisto
dell’agenda più famosa del mondo: la
Filofax. Questi sono solo alcuni momenti di
un’intera carrellata di situazioni che Rossi
ha stigmatizzato con la sua follia comica
durante la sua carriera. Rossi esagera ma
non troppo, Rossi giudica ma non troppo,
Rossi dipinge un quadro della quotidianità
che se visto con gli occhi di Rossi diventa
grottesco ma non innaturale, perché in
fondo è veramente un po’ così. Insomma
Riccardo Rossi in questo show la vede “alla
Rossi”, in un modo che più Rossi non si
può. La cornice dell’Anfiteatro Severiano
ospiterà il 21 luglio il Balletto di Roma in
“Io, Don Chisciotte”, il 26 luglio Simone
Cristicchi con l’unica tappa laziale di “Abbi
cura di me” e proseguirà fino al 9 agosto
con i tanti appuntamenti in cartellone.

Jethro Tull
e l’autunno italiano 

I Jethro Tull non riescono a stare lontani dall’Italia
e, mentre sono nel pieno del loro tour estivo,
aggiungono oltre a Roma ancora due tappe in
Italia per il prossimo autunno. La band sarà il 4
novembre al Teatro Dal Verme di Milano, il 5
novembre al Teatro Verdi di Firenze e il 7 novem-
bre all’Auditorium Parco della Musica di Roma.
Leggenda vivente della musica internazionale,
con i loro 60 milioni di album venduti in tutto il
mondo. Per celebrare questo anniversario, Ian
Anderson porta in tutto il mondo il Jethro Tull 50
Anniversary Tour. Ogni concerto del tour cin-
quantennale sarà un ampio mix degli album stori-
ci della band, da This Was fino ai giorni nostri. 



TOY STORY 4 
Dopo la partenza di Andy per il college, Woody, Buzz e compagni hanno trovato una nuova casa. Woody, Buzz e gli altri vivono sereni con Bonnie. Al suo primo giorno d'asilo la bambina costruisce Forky, una forchetta/cucchiaio che però non vuole accettare di essere un giocattolo e si sente solo spazzatura. Woody cercherà di fargli cambiare idea.Torna forse per l'ultima volta la saga di Toy Story in un nuovo capitolo che non raggiunge le vette dei precedenti ma apre la vita dei giocattoli a nuove possibilità, introduce crisi d'identità e pure una vena di femminismo.Edificante e tutto sommato divertente, sebbene alcuni inseguimenti diventino un po' ripetitivi, il film si accontenta di un registro intimo, senza grandi invenzioni visive ma sorretto da una fotografia davvero allo stato dell'arte. Vale la pena di pazientare fino alla fine dei titoli di coda, per godere di un ultimo adorabile siparietto.TI PRESENTO PATRICK
Un film di Mandie Fletcher. Con Sam Fletcher, Beattie Edmondson, Rupert Holliday Evans, Ann Queensberry, Ed Skrein Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 233 sale. Distribuzione Notorious Pictures. 
Sarah e? stata lasciata dal fidanzato. Mentre la sua vita sta andando in pezzi, riceve in eredita? dalla nonna un cane, il viziatissimo carlino Patrick. La vita della trentenne inglese Sarah va in pezzi il giorno in cui viene lasciata dal fidanzato. Come se non bastasse, pochi giorno dopo la sua nonna muore lasciandole in eredità un carlino di nome Patrick. Costretta a prendersi in casa l'animale, Sarah inizia una difficile convivenza fatta di tragicomiche uscite al parco, disastri domestici e complicate giornate lavorative nella scuola in cui lavora come insegnante d'inglese. L'incontro con due uomini, l'aitante Ben e il veterinario Oliver, regalano a Sarah la prospettiva di un nuovo amore, ma sarà il rapporto con Patrick il sentimento che cambierà in meglio la sua vita.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca. ESCAPE PLAN 3 - L'ULTIMA SFIDA
Un film di John Herzfeld. Con Sylvester Stallone, Malese Jow, Dave Bautista, Devon Sawa, Harry Shum Jr. Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 226 sale. Distribuzione M2 Pictures. Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

PETS 2 - VITA DA ANIMALI
Un film di Chris Renaud. Con Patton Oswalt, Jenny Slate, Kevin Hart, Eric Stonestreet, Alessandro Cattelan Uscita 6 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 197 sale. Distribuzione Universal Pictures. La sua padrona ha avuto un figlio e il cane Max si ritrova improvvisamente ansioso, vittima della sindrome del genitore iper apprensivo, e torturato da un prurito psicosomatico. Quale miglior cura di un soggiorno in campagna? Nel frattempo, a New York, a presidiare il quartiere, restano Gidget, che imparerà a fingersi un gatto, e il coniglio Nevosetto, che avrà modo di soddisfare la sua sete di avventura.Film per famiglie che non sacrifica i più piccoli, il sequel di Pets è lento a ingranare ma poi procede con sicurezza e divertimento, regalando qualche scena memorabile. Costruito come un trittico di piccole parabole sul coraggio, sul potere e sulla solidarietà e chiuso da un finale tutto azione che ristabilisce nettamente il confine tra buoni e cattivi, Pets 2 non va a caccia di originalità ma raggiunge comunque la meta

ARRIVEDERCI PROFESSORE
Un film di Wayne Roberts. Con Johnny Depp, Zoey Deutch, Danny Huston, Rosemarie DeWitt, Farrah Aviva Uscita 20 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 201 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Richard, professore di letteratura, scopre di avere un cancro ai polmoni. Deciso a rifiutare le cure, prima di morire modifica drasticamente la sua vita. Allontana dalle lezioni chiunque non sia interessato e spinge gli allievi rimasti a liberare la loro voce. Per Richard sarà un lungo, liberatorio congedo dalla vita.Depp vesti i panni ormai soliti del dandy decadente e decaduto, in una stretta confluenza di esigenze drammatiche e riferimenti autobiografici. Ma il regista Wayne Roberts non ha il coraggio di portare fino in fondo il potenziale distruttivo del suo film e l'assenza morale sfocia in una dolcezza malinconica che tutto abbraccia e tutto sopisce, compresa la rabbia grottesca di Johnny Depp

WOLF CALL - MINACCIA IN ALTO MARE
Un film di Antonin Baudry. Con François Civil, Omar Sy, Reda Kateb, Mathieu Kassovitz, Paula Beer Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 109 sale. Distribuzione Adler Entertainment. Il 'canto del lupo' è il nome in codice di un sonar nemico, di un pericolo in avvicinamento che solo un 'orecchio d'oro' può avvertire. Analista acustico dall'udito eccezionale, Chanteraide si è guadagnato quel soprannome sul campo. E il suo campo è il mare. Infallibile fino a quel momento, commette un errore e deve rispondere ai superiori della défaillance. Sceneggiatore di fumetti con lo pseudonimo di Abel Lanzac, Antonin Baudry cambia 'corpo' ma non spirito, firmando una spettacolare opera prima che non dà tregua. Il film coniuga con audacia rara intrigo geopolitico e thriller d'azione. Un matrimonio tra riflessione profonda e immersione totale, tra azione pura e studio dei caratteri. Wolf Call non è soltanto un film d'azione, è soprattutto un confronto tra uomini che condividono lo stesso destino.

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. ANNABELLE 3
I coniugi Ed e Lorraine Warren, demonologi e cercatori di fantasmi, hanno chiuso la bambola Annabelle, pericolosa perché posseduta da uno spirito, in un'apposita teca nel loro personale museo degli orrori nello scantinato di casa. La teca è stata sigillata e benedetta in modo che il male non possa uscirne. La piccola Judy, figlia dei Warren, sta per compiere dieci anni e, pur essendo molto legata ai genitori, soffre un po' per la loro controversa popolarità e viene presa in giro a scuola, non trovando nemmeno amichetti che vengano a fare festa con lei per il suo compleanno. I genitori devono uscire di casa per la nottata e Judy viene affidata alla giovane babysitter Mary Ellen, con cui la bambina si trova molto bene. Un'amica di Mary Ellen, Daniela, in pratica si autoinvita a fare festa con le due, ma ha uno scopo segreto. Vuole scendere nel museo dei Warren per cercare di comunicare con lo spirito di suo padre, morto da non molto. Sgattaiolata nello scantinato, chiede allo spirito di manifestarsi, di dare un segno. Il segno lo ottiene proprio da Annabelle e perciò apre la teca. Pessima idea. 

Una spettacolare opera prima, densa e immersiva, che omaggia i classici del genere . Drammatico, Francia 2019. Durata 115 Minuti. IL SEGRETO DI UNA FAMIGLIA
Un film di Pablo Trapero. Con Martina Gusman, Bérénice Bejo, Edgar Ramirez, Joaquín Furriel, Graciela Borges Uscita 4 luglio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 56 sale. Distribuzione Bim Distribuzione. Eugenia e Mia sono due sorelle argentine: mentre Mia è rimasta presso la sontuosa proprietà di famiglia chiamata La quiete, Eugenia ha scelto di vivere a Parigi, dove il padre aveva lavorato come diplomatico. Un ictus capitato a papà richiama Eugenia a casa. Nulla in questa famiglia è come sembra, e sotto La quiete si agitano tensioni e verità nascoste.Dopo Il clan, che raccontava un'altra famiglia piena di segreti, Pablo Trapero si misura con una forma d'amore assoluto - quello fra due sorelle - incastonata in una cornice ambigua. Trapero dirige in modo empatico e tattile, cambiando più volte registro, dal melodramma alla commedia nera, dal grottesco al farsesco. E non perde l'occasione per riferire parte del racconto al passato ingombrante del suo Paese, regalando alla storia più di un doppiofondo a sorpresa.

Empatico e tattile, un racconto sulla sensualità segreta e una fisicità utilizzata come forma primaria di comunicazione. Con doppiofondo a sorpresa. Drammatico, Thriller - Argentina, Francia 2018. Durata 112 

NUREYEV - THE WHITE CROW
Un film di Ralph Fiennes. Con Oleg Ivenko, Adèle Exarchopoulos, Chulpan Khamatova, Ralph Fiennes, Aleksey Morozov Uscita 27 giugno 2019. Oggi tra i Film al cinema in 241 sale. Distribuzione Eagle Pictures. Ballerino fuori dagli schemi, Rudolf Nureyev cresce in tecnica e splendore. Una tournée a Parigi è la risposta al suo bisogno di conoscere più da vicino la cultura e il balletto occidentali. Incontenibile e ribelle, si attira i sospetti del KGB, che lo marca stretto.A partire dalla biografia di Julie Kavanagh, Ralph Fiennes si concentra su un episodio della vita di Nureyev, il suo rocambolesco passaggio all'Ovest nella primavera del ’61. Sospeso tra due paesi, due mondi e due stili, il suo eroe rompe le linee di confine mantenendo la simmetria e la naturalezza nonostante lo sforzo dello slancio. Dissidente, rivoluzionario, étoile del 'mondo libero’, chi era Rudolf Nureyev? Il regista non si pone la questione. The White Crow è un film d'amore, Ralph Fiennes ama Nureyev. Non è abbastanza?

Un film d'amore con una sua singolarità e una qualità virtuosa di movimento. Biografico, Drammatico - Gran Bretagna 2018. Durata 122 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Un capitolo che allarga i confini della serie, introduce un tocco di ironia e convince con una seconda parte scatenata. Horror, Thriller - USA 2019. Durata 106 Minuti.

Una commedia drammatica con Johnny Depp professore malato terminale, adulto ribelle, padre e marito comprensivo. Commedia, Drammatico - USA 2018. Durata 90 Minuti.

Un'innocua commedia inglese sul complicato rapporto fra una donna sola e un cane rimasto senza padrona. Commedia, Gran Bretagna 2018. Durata 94 Minuti.

Un epilogo divertente e delicato che apre nuovi scenari e arricchisce di femminismo la saga. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 100 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un dimenticabile epilogo per una saga d'azione nata stanca e ormai del tutto spompata. Azione, USA 2019. Durata 87 Minuti.

Tre piccole divertenti parabole che procedono con sicurezza e divertimento e confluiscono in un finale all'altezza. Animazione, Avventura, Commedia - USA 2019. Durata 86 Minuti.

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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